
１日で折り鶴が 4 万羽を超え、カンパが 10 万円を超え、若い世代が一緒に歩いた平和行進

大企業の城下町をピースコールがこだまする

◆参加者 のべ 319 人

◆募金 106,424 円　◆ペナント 75 本

◆折り鶴 42,060 羽

①岡崎市役所→岡崎公園前→南安城駅
　　　　　　　　　　　　　　→安城花ノ木公園
②豊田市駅
③みよしｽｰﾊﾟｰｺﾉﾐﾔ→みよし市役所　④ 太田川駅
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岡 崎 市 役
所 で 開 か れ
た 出 発 集 会
には 85 名が

参加。出発。岡崎城前の集会ではコープあいち久保田
理事があいさつ。「過去 2 回県内通し行進を歩いた。コー
プあいちは被爆ピアノコンサートをおこなった。大村
さんよりノーベル平和賞の報告会もして頂いた。日々のくらしの当たり前のこと、子ども
達の元気な声、職場の仲間とお疲れ様を言い合える幸せ。行進を通して平和を訴えましょ
う」。続いて「平和への熱意と努力に敬意を表する。平和は全人類共通の願い、心から世
界平和を望む」と岡﨑市長のメッセージが代読されました。共同連絡会の大村さんは「今
年は被爆 80 年の節目の年の平和行進だ。世界から被爆者にノーベル平和賞がおくられた。
そんな想いも込めて歩きましょう。今年は愛知県内の全市町村で平和行進が実現した。元
気良く平和アピールしましょう」とあいさつ。全国通し行進者代行の大村美恵さん「ノーベル平和賞受賞の前進を
さらに前に進めて核兵器を無くしましょう」。35,000 羽の折鶴が行進団に託されました。
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岡崎市役所～岡崎城前

南安城駅前の出発式では『折り鶴』
を皆で合唱して岡﨑から引継ぎを行
いました。安城平和行進実行委員の
宮川さんからは安全に元気に平和行

進しましょう！と呼びかけありました。続いて安城市長のメッセー
ジを代読。「ノーベル平和賞に勇気を頂いた。安城市は平和都市宣言
する予定がある」。石川市議は「安城市は 6 月 25 日に平和都市宣言予定。長らく声を上げている皆さまのおかげ。
これを平和の歩みを進める契機としたい。しかし、核兵器の文言が入っていないのは残念」と森下市議、白谷市議
からもあいさつ。大村美恵さんは「被爆は 2 世、3 世にも影響がある。歩く事で原爆パネル展が開催されたり、修
学旅行先が広島・長崎に変わったりと変化を繰り返しノーベル平和賞に繋がった」。通し行進者団長の奥田さん「小
さな草の根運動ですが 1958 年からはじまり継続し続けた事でノーベル平和賞に繋がった」とあいさつしました。

安城花ノ木公園

市長メッセージが寄せられる

各派の市議が3人参加

ト ヨ タ・日 鉄



本日 6/3 のコース

16 時より、30 人余りの方々で、名
鉄太田川駅前のロータリーで開始し

ました。最初は、この行進をやろうと立ち上げてく
ださった中竹さんの挨拶。次は年金者組合の大鶴さ
んからのお話し。更に新婦人の代表の水上さんは辺
野古の埋め立てに宮城島の土が狙われるお話し。最後は東海
市会議員の加藤さんから戦後 80 年の企画に予算が付いたと
いうお話しがありました。その後、全員で太田川駅前をピー
スコールをしながら歩きました。人通りは多くありませんで
したが、高校生は元気に手を振ってくれました。未来の人達
のために私達は今頑張らなければならないと思いました。

東海市

名鉄豊田市駅前の出発集会 100 人が集まり、う
たごえの皆さんと一緒に歌を歌いオープニングと
なりました。全国通し行進者代行の大村美恵さん
は「昨年、夢の島から広島に向けて 91 日間通し
行進させてもらいました。東京・広島コースの通
し行進者が不在のため愛知県内を代行します。毎年自治体要請をすることで、原爆展などの開催や修学旅行が東京
から広島に変化したなど教育の面で変化が作られている。原水爆禁止を訴え 12,000 発の原子爆弾がなくなるよう
に運動を続けていきます」と力強く挨拶されました。共同連絡会の大村義則さんは「被団協がノーベル平和賞を受
賞したなかで行う平和行進です。今年は東三河も含めて全ての自治体で平和行進を行おうと提起して準備してきま
した。昨日は奥三河の山間部でも行った。80 年の年に愛知から平和の願いを届けていきましょう」と挨拶されました。

新婦人宮島さんが歓迎の挨拶　「被団協の児玉みちこさんの被爆体験がのしかかってくる。被爆者だからと就職
や結婚など断られ、子どもも被爆の影響で亡くなった」と児玉さんの思いを紹介さ
れ、挨拶とされました。日本共産党の根本市議は、自治体要請の結果を報告。「平
和行進の運動には敬意は表するがペナントなどの購入などについては例年と同じよ
うな回答が並んだ。引き続き草の根の運動を続けていきましょう」と挨拶されまし
た。緑の党の小林さん「国連の核兵器禁止条約については着実に加入国は増えてい
る。国際的にはいい方向にも動いている。残念ながら国内の動きは核兵器を持とう
という動きなどを出てきている。そういう動きを我々の運動で止めていかなければ
ならない」と挨拶されました。

戦争展の繋がりから豊田北高校の高校生が行進に参加、桜丘高校の原爆の火を引
き継ぎ歩きました。

豊田市

みよし市で
は初めてとな
る平和行進を

行ないました。市役所までの行進
には 21 人が参加。楽しく歌いな
がらの行進となりました。

みよし市

9:00
知立市役所→野田公園→刈谷市願行寺 受難の像

→依佐美鉄塔跡 ﾌﾛｰﾗﾙｶﾞｰﾃﾞﾝ→刈谷市役所前ｾﾝﾄﾗﾙﾊﾟｰｸ

12:00

16:20ミニパレード

集会 昼食 13:50

15:10

13:00
宝公園・たから診療所→ゆたか作業所

14:00

①

②

高校生が原爆の火を持ち先頭歩く


